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TODO LO QUE VOS HACES VUELVE A TI, NO SE VA A NINGÚN LADO, SOLO SE GUARDA EN TU
COSMOS-CONSCIENCIA Y DISPUESTO A VENIR EN SU MOMENTO LLEGADO.

[20141102] Amados míos, en esta hora, en estos momentos Yo os les bendigo a todos y que mi luz la
hagas permanecer en tu interior, en vuestra mente. Y así os se acaten a la Divina Ley, a la Divina
Justicia para que vuestro futuro sea esplendoroso, sea maravilloso. Es por eso que Yo te bendigo, Yo
Soy la fuerza divina y vengo a fortaleceros a vosotros, Yo Soy la luz que ilumina la oscuridad y así la
convierto en luz, Yo Soy el amor y vengo a inundarles a todos para que solamente vibres como
amor.

Soy la paz y vengo apacentar tu corazón, vuestra mentecita, Soy Yo la verdad y vengo a decirte que
también vosotros eres la verdad, porque estoy dentro de ti mismo, Soy el que disipa la ignorancia de
vosotros mentes, Soy el que así te conduce por un camino nuevo, por un camino de paz. Yo Soy la
Ley y Soy en ustedes; Yo Soy la verdad y Soy en ustedes; Yo Soy la vida y estoy en ustedes; y ustedes
me han de sentir cuando vosotros también reconozcas que eso eres tú también. Cuando reconozcas
esto, irás modificando a tus sentidos, a tus oídos, a vuestra mente y entonces serás Yo Mismo, Yo
seré en ti y tú serás en Mí. Y si hoy comienzas, si hoy te aceptas como un SER, en esta tierra
haciendo lo que vos mismo has planeado ser, has llegado a la verdad.

Yo os bendigo a cada alma, a cada mente que está aquí y bendigo a este universo, porque Yo estoy
en él y él conmigo. Es por eso que os te digo, siéntanse cobijados, siéntanse plenos, siéntanse
contentos en esta hora, alegría, solo llénense de júbilo, pero llénense, mis bien amados, entonces ahí
me sentirás porque ahí estoy. Hoy vosotros sabes, aunque estoy por fuera en las cosas, porque Yo
estoy, Yo bendigo a un árbol, bendigo a un animal, bendigo a la tierra y Soy en las aguas, Soy en
todo lugar y en todo Soy lo que Soy. Y en todos me manifiesto de acuerdo a como seas vosotros. Ya
que estás conmigo dispónganse a disfrutar tan siquiera este momento, este instante. Decídanlo ahí en
su interno para que surja al exterior y se pueda manifestar plenamente como Yo Soy con vosotros en
estos momentos.

Yo vengo a tu oscuridad, vengo a tu oscuridad, que ésta se llama y la has llamado ignorancia, a esa
vengo. No os penséis con la ignorancia, porque pura ignorancia vendrá a ti, piensa con tu corazón,
ama con tu alma y deja que vuestra alma os diga y ésta les dará la respuesta que tanto buscas, pero
esto es en el alma. Yo les bendigo a cada uno de vosotros y porque ustedes me permiten extraigo
todo lo negativo de tu alma y lo pongo en medio de la luz para que esto cambie, cambie y se
unifique con la luz, con la verdad, con el camino y con la vida. Hermanos míos, si habéis venido
dispuestos a convivir conmigo, pues solamente muestra tu corazón, muestra tus sentimientos,
muestra tu humildad, porque aquí, aquí es donde vas a dejar todo, solo va a permanecer la
humildad en ti y con esa estás conmigo y solo dispongan a eliminar todo pensamiento lleno de
ignorancia, de negruras. Solamente estén puestos para lavarse, para bañarse en esta agua viva y
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comer de este pan sin levadura para que dejen de ser los hombres que han sido como campanas
solamente, repicar y repicar y de ahí no salen.

Esta es tu hora, este es tu momento, el momento de encontrarte, de conocer de ti y de las cosas,
porque nada hay afuera, todo está dentro de ti, nada viene, todo sale de ti. Lo que vean que venga
a vosotros no es tuyo, tienes que ver lo que sale de tu corazón, porque eso es lo tuyo. Y entonces,
serán un nuevo SER comenzando a vivir, porque plenos son vosotros, hermanos. Yo les invito que
solamente ames con tu alma, que solamente surja la bondad de dentro de tu alma, surja el amor,
dejad que surja la belleza, dejad que surja la justicia, pero de vosotros, nunca la busquéis por fuera.
Porque ha sido el error de todo mundo, de toda entidad querer encontrar la justicia y la verdad
afuera y nunca la van a encontrar, os digo, porque eso eres tú, tú eres todo y de ti sale todo.

Y cuando llegues a ese entendimiento, has llegado al Cristo y entonces habrás de buscar sacar a tus
hermanos de su mismo mundo donde tú estabas, que tú habías hecho; y lograrás verlo y lograrás
sacar a tus hermanos como Yo lo hago con vosotros. Porque has estado envuelto bajo la ignorancia
misma, bajo lo impuesto por vosotros que has dejado que haya un manipuleo sobre ti y habéis
obedecido hasta hoy. Pero en todos los tiempos he venido a esto, a hacerte entender que eres un
SER DIVINO, eres un SER PURO. Solamente que vosotros cambiaste de parecer y formaste la
ignorancia y entraste en ella y hasta hoy os les tienen, hasta este momento, hasta este instante les
tienen aprisionados. Pero este momento es valioso para todo aquel que quiere salir de sus
embrollos, porque es el momento en que como una flor, como una gran planta, un gran árbol va a
dar su fruto.

Hermanos míos, mucho les he dado, poco habéis hecho. Para que conozcas y sepas, vosotros tienes
que conocerte a ti mismo. Todas las respuestas están ahí, todo y las confusiones también están ahí.
Pero cuando vosotros logres entenderte, entenderás las cosas, sabrás de ti y sabrás de todo, sabrás
que tú mismo dejaste las cosas. Yo les bendigo a todos y les digo, este es el momento, si vosotros
esperares este momento, sería este momento para ti. Conózcanse, Yo les digo son SERES encarnados
con este cuerpo, están aquí y han estado toda la vida, han venido viviendo toda la vida que vuestro
Padre ha puesto aquí y vosotros lo has vivido, has hecho las cosas a tu imagen, por eso tus cosas
tienen vida también. Porque todo lo que piensas, todo lo que sale de tu corazón vuelve a ti y más
cargado, porque lo lanzas al universo y vuelve a ti, porque tu pensamiento hace su obra, hace la
obra y regresa cargado. Y para eso tendrás que limpiarlo, para que vosotros limpies, armonices,
purifiques tu alma.

Pero debemos volver al punto del amor, sean amor, sean paz, sean bendición, bendícete y bendice
toda tu creación, porque cada uno en separado estas creando, has creado mundos donde has
lanzado a tus hijos, a vuestras mentes a vivir dentro de ellas. Purifica cada acto pasado y presente,
purifícalo y dejad que este sea el amor también, la paz también, la bondad también, la belleza
también. Porque vosotros como Dioses pequeños que son, creando en vuestro mundo las cosas para
ti, vosotros has creado a muchos SERES buenos y malos. Conforme estés actuando, debes de
identificarte. Pues entonces, vosotros tienes el derecho, el amor de poder cambiar tus entornos, de
poder cambiar vuestras vidas, esas vidas que vosotros has dado, las que están enfrente de vosotros.
¿Y qué es lo que has creado? Pues el odio es tuyo, la venganza es tuya, la ira es tuya, la prepotencia
es tuya, es tu hija, las enfermedades son tuyas y todo lo que ves que haces y hacen tus hermanos, es
tuyo y de cada quien.

Vosotros habéis nublado a este universo, al cosmos de todo esto, es por eso que el cosmos, que es tu
conciencia, tiene guardado cada acto de vosotros y baja cuando tiene que bajar en su momento.
Porque vosotros y mi amada Humanidad pide al Ángel que baje y baja lo oscuro, pide que cesen las
cosas y más crecen. Es porque vosotros de eso tienes lleno el cosmos-conciencia y eso bajará a ti.
Porque es imposible, es como el árbol, un árbol de manzana no puede crear uvas, ni la planta de
uvas manzanas. Ese árbol te va a dar lo que sea el árbol, manzano manzanas, la vid uvas, y cada
cosa cada cosa. Pues en el cosmos, en tu conciencia, eso has sembrado solamente. Has sembrado el
odio, la venganza, la ira. Todo eso que ves vosotros que pasa, vosotros lo has sembrado y eso es lo
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que baja y está sin control en tu vida, en tu tierra. Porque eso es tuyo, porque eso es lo que hiciste,
eso es lo que guardaste en el cosmos y eso es lo que llega a la tierra.

Pues hoy vosotros debes ya cesar de hacer las cosas negativas, buscar, como Alquimistas Reales,
cambiarlo todo a este amor profundo, a esta paz profunda, a esta verdad eterna, es a esta eternidad
lo mortal que debe existir. Porque hoy te ves inmortal, hoy vosotros también puedes verte mortal,
según vuestras creencias, vuestra forma de vida, pero eso eres tú. El Dios que eres tú mismo has
hecho todo esto y todo esto vuelve a ti en vuestro momento. Pues entonces, hoy debes de sentir
que este es un día nuevo, es un día hermoso para cambiar las cosas, déjalas que vengan y fluyan a
esta mansión divina, déjalas que sientan la gran transformación y se transformen. Y entonces para
que tu Tierra, para que tu universo se cumpla lo que vosotros deseas, paz. Pero la paz que no se
convierte en obras, es como trompetas que solo suenan, y suenan son como campanas también en
ti.

Vosotros deben de ser auténticos SERES, auténticos hermanos y deben comenzar a demostrar la
estancia en este mundo y deben de demostrar con quién están. Porque bien, como muchas veces les
he dicho, Yo vine hacerles recordar que vosotros eres la fuerza, eres el poder, eres todo. Y os di
demostración para ti, porque son los ejemplos en tu SER que debes recordar siempre, cuando eres
un SER auténtico te comprendes y te crees, entonces puedes hacer todo. Hoy para vosotros aun
todavía es fantasía lo que Yo os les digo. Hoy vosotros no te sumas a mi mundo, a mi reino, porque
no te crees, porque habéis pensado que solo Yo puedo hacer aquello, en cuanto fueron los ejemplos
tuyos mismos que Yo os les di.

Vosotros debes presentar una nueva familia, una familia del Padre, una familia que no necesita del
hombre, porque no es del hombre, es de ti mismo. Solo dispónganse, solo dispónganse con esa fe
firme de sí mismo, entonces podrás vosotros decirle a ese árbol arráncate y vete al mar. Hoy te digo,
podrías decirle a todo lo equivocado que cambie y cambiará. Y entonces podrás hacer las cosas
buenas como lo hace el Alquimista que transforma las cosas que están aquí. Están varadas como un
barco en alta mar, porque no le jalas el ancla a ese barco. Así también eres vosotros, porque no
decides cambiar las cosas y no cambian, por sí solas no cambian. Solamente lo han hecho con
vuestro pensamiento, no con tu corazón, cuando lo hagas con tu corazón, que es tu alma, verás las
cosas. Y de cierto os te digo, todos vendrán a ti, todos vendrán a vosotros, porque les darás de
comer y beber de lo que vosotros puedas producir como Creador.

¿Viste lo que Yo hice? ¿Supiste lo que Yo hice en aquellos tiempos? No lo hice para vanagloriarme,
lo hice para que entendieras que vosotros lo puedes, es de vosotros. Gócense os les digo, gócense,
porque la vida divina no se hizo para las caras largas, no se hizo para el estático, porque no eres
estático, es que vosotros se creen estáticos, solo dices en tu vida, actúas y vosotros decides qué hacer,
qué no hacer, decides caminar o no caminar, vosotros eres la decisión, eres el SER. Solamente que
estás corroído por la ignorancia, por la ignorancia solamente. Pero, en verdad te digo, la ignorancia
no es ajena, no viene a ti, sino que vosotros la has hecho y está contigo porque es tuya, ésta no es el
poder, es el poder cuando vosotros no se creen que vosotros eres el poder y no conoces el origen
de aquello. Pero cuando vosotros lo conoces aquello ya no es, no es lo que parecía ser, porque
vosotros eres la vida, todo vive por vosotros y todo vive dentro de ti.

¿Cuándo te descubrirás pues, cuando? ¿Cuándo la humildad divina estará contigo y vendrás rendido
al Padre, y lo verás en tu SER? ¿Cuándo lograrás que a mi Padre lo sientas en tu corazón? Porque Él
está siempre, pero vosotros no lo sientes, no lo escuchas porque no estás ahí, porque estás en tus
cosas, estás en tu prepotencia, estás en tu odio, estás en tu envidia, estás en tus enfermedades; por
eso pasa desapercibido para ti el Padre, el Creador. Por eso os digo, si has venido en busca de un
consuelo, aquí me tienes; si has venido en busca de un amor divino, puro y santo, aquí me tienes; si
has venido arrepentido, aquí me tienes para que Yo sea el que así te conduzca por mi camino y te
dispongas hacer, a conocerte a ti mismo.

Yo cambio tus pareceres, Yo cambio tus pareceres, porque tu pareceres son como nubes en el cielo,
corriendo. Así son tus pareceres y son tus pensamientos. Vuelve amados míos, vuelvan y solo
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siéntanse que son los SERES, siéntanse que vosotros son los SERES encarnados y que por toda la vida
han venido con un objetivo y que ese objetivo lo perdiste de vista y lo perdiste hasta hoy, pero que
hoy lo retomas otra vez porque eso es lo perdido, eso es lo perdido en donde vosotros han andado.
Pero quiero decirte que aquello perdido, eso perdido que alcanzas a ver no os te lo dio nadie. Ya no
creáis como creen los demás, que te lo han dado otros personajes, no, mis bien amados.

Si la oscuridad es tuya, tú has hecho la oscuridad. Todo lo contrario tú lo has hecho, el que vosotros
no os acordéis eso no quiere decir que no lo hayas hecho, es solamente que no te acordáis. Porque
tanto tiempo que se han pasado en oscuras, en tinieblas, tantas veces que se han perdido que no os
acordáis que vosotros eres eternos, y que solamente en cada tiempo han hecho una cosa y que
aquella cosa os da un resultado y que vosotros deberías llamarle: Mi causa y mi efecto. Solo son
causa y efecto lo que recibes. Porque TODO LO QUE VOS HACES VUELVE A TI, NO SE VA A NINGÚN
LADO, SOLO SE GUARDA EN TU COSMOS-CONSCIENCIA Y DISPUESTO A VENIR EN SU MOMENTO
LLEGADO.

Esto siempre ha sido así. Hoy mismo sigue siendo así, porque vosotros son SERES oscuros, te digo
oscuros porque vosotros habéis corrompido tu vida, habéis odiado, habéis maldecido, habéis
repudiado, habéis hecho venganza, también le habéis quitado la mujer a tu prójimo, viéndose como
distintos, como ajenos, han hecho tantas cosas. Pues, por eso os les digo, porque SERES oscuros han
sido vosotros. Pero hoy el hacha esta puesta para arrancar ese árbol, tumbarlo y nazca el nuevo.

Pues entonces, esta es tu hora, este es tu momento en donde vosotros debes sentir el
arrepentimiento, debes de estar con él para que entonces seas la nueva criatura, el nuevo SER.
Redímanse, pues, redímanse vosotros, pueblo mío, Esta es tu hora, quiérelo así, esta es tu
oportunidad, quiérelo así, acéptalo así y está es la oportunidad. Es tu momento de salir de las formas
que vosotros has hecho durante tantos tiempos y solamente hagas esta nueva forma de vida, esta
vida eterna que es contigo. Porque vosotros son eternos, tus cosas son las que no son eternas,
sépanlo bien, amados míos. Tus cosas no son eternas, porque éstas son cambios. Y tarde que
temprano cuando vosotros te des cuenta de eso, las habrás de cambiar y las has de tener cambiadas
ya. Y así como muchas cosas, muchas cosas tienes por hacer.

Pero llévalo, escríbelo en tu SER que nada viene de afuera, aunque veas que las cosas vienen, no
vienen. Sino es que vosotros ya la pusiste allá y vuelven a ti, porque esto es como un bumerán. Así
también es la vida con vosotros, esta vida que vosotros tienes no la hizo un Dios, ni la hizo un
infierno, un Satán, no. Tú mismo los habéis formado, tú mismo los habéis hecho, hasta el momento
que no sabes dónde está Dios y dónde está Satán. Hasta el momento que vosotros has perdido de
vista quién es el Creador. Pero hoy Yo aquí estoy y vengo a decirte esto porque es tuyo, esto lo
tienes que saber hoy ya, porque es tuyo. Si antes no hacía comentarios de esto, en aquellos dos mil
años, es porque no era su momento, pero hoy, hoy es su hora contigo, es para que vosotros te
observes bien, te mires bien y ya no tengas donde esconderte, porque vosotros habéis hecho
murallas, habéis hecho lechos, habéis hecho fronteras, habéis hecho cuevas donde vosotros te habéis
ocultado tanto tiempo. Tantos tiempos que se han ocultado y han hecho a un Satán con ese fin de
culpar, porque vosotros vives de esto, de culpar, de ver allá en el mundo, de querer ver lo que viene
y lo que va, pero tú siempre te has escondido.

Ya es tiempo, pues, por eso vengo a decirte esto para que vosotros no tengas escapatoria, ni tengas
que correr a ningún lado, porque esto depende de ti, todo esto es tuyo. Y porque los grandes de la
tierra te han puesto y te han impuesto estos caminos y te los han hecho ver aparte de ti, para que
vosotros nunca sientas, nunca te creas que tú eres el Creador de ti mismo, de tus cosas. Pero hoy
vengo a despertar la conciencia, vengo a despertar el alma de vosotros para que ya no tengáis a
dónde ir. Porque, de cierto te digo, no hay donde ir, mis bien amados. ¿Dónde iras? ¿Dónde has de
esconderte? Y esto lo hago para que vosotros no se escondan de sí mismos, porque han estado
engañados, han estado engañados que se ocultan y no. Todo esto tengo que decirles a vosotros para
que te des cuenta que a nadie has engañado, solo eres tú quien vives engañado. Solo vengo a decirte
que solo eres tú el que estás engañado.
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Benditos sean todos. Este es mi mensaje que Yo os doy por esta mente. En verdad, mediten, piensen
sobre sí mismos, sepan, conózcanse, acéptense para que surja la redención dentro de ti y se
manifieste al exterior. Acéptense que han andado, han sido SERES que se han enmascarado siempre,
porque siempre se han engañado, pero que hoy está la luz, está la luz que Yo Soy, está el amor que
Yo Soy, está la vida que Yo Soy. Y esto eres vosotros también.

Benditos sean, mis bien amados. Y no vengo a juzgar a nadie, solo vengo a compartir con vosotros
la ENSEÑANZA UNIVERSAL hermosa de vosotros mismos. Porque nadie hay quien te juzgue,
porque Yo mismo os he dicho: “En los postreros días no hay jueces para ti, solo tú eres tu propio
juez”. Porque te dije que solo tú conocías tus caminos, solo tú conocías y conoces dónde andas, con
quién estás, qué piensas en vuestras vidas. Solo vosotros lo sabes. Pues esto mismo les digo a
vosotros que solo vengo a platicar, a convivir contigo en este momento. Y a dejar al descubierto que
no hay nada, nada de afuera que les afecte, solo son tus propios karmas que como Creadores han
hecho. Que cuando quites todo aquello ya no habrá nada quien te espere a la puerta. Si hoy te
espera aquél, es porque vos mismo lo has hecho y no lo has apartado, no lo has cambiado.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí os te dejo, pero os te digo, Yo seguiré contigo para siempre,
como siempre he estado, estoy y como siempre estoy, estaré. Porque vosotros eres mi misión. Para
siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


